
平成24年９月26日

18：00～20：00

会場：ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ仙台3階

実際の時間と流れ

開会

18:10 開会の挨拶 仙台往診クリニック

【第１部】

18:20 在宅医療連携拠点事業について 事務局

18:45 休憩

【第２部】

19:00 意見交換会

・自己紹介

・意見交換テーマ「多職種連携」「在宅で最期まで過したいという方を支えるために」困っていること、悩

んでいること

19:55 閉会の挨拶 仙台市医師会

20:05 次回（11/28）の御案内、閉会

平成24年度在宅医療連携拠点事業

第1回在宅医療とみんながつながる会

ご報告

20:05 次回（11/28）の御案内、閉会

参加者 ６４名 多職種で活発な意見交換が行われました

内訳：医師13名（病院2､歯科医師1､在宅療養支援診療所10）

看護師3名（支援診3 ）

退院調整担当者24名（看護師10 、相談員12 、その他2 ）

団体等22名（医師2､歯科医師1､看護師5､相談員2､薬剤師2､PT１､OT1､包括3､行政3､その他2 ）

その他2名（有識者）

他病院も同じような苦

労をしていること、往

診の先生の思いなどが

分かりました。

この様な機会で、顔の見える関

係をつくることで、今後の業務

が円滑に行うことができると感

このような会をどんどん

行っていただきたい。顔

の見える連携が、ますま

す重要になってきます。

今回、往診の医師と又、

同職種の方々と顔のみえ

る連携がとれて、とても

よい機会でした。

現場は同じでも職種によっ

て見方、感じ方が違うので、

このような場で意見交換で

きると刺激になり、有意義

普段、電話でのやりとり

しかなかった施設の方と

顔が見える関係が作れた

ことは大変良かったです。

大変有意義な会議でした。

できれば行政の方（市や保健課の

方となど）にも毎回出席していた

このような感想をいただきました （当日のアンケートより）

この様な機会で、顔の見える関

係をつくることで、今後の業務

が円滑に行うことができると感

じました。

す重要になってきます。

今回、往診の医師と又、

同職種の方々と顔のみえ

る連携がとれて、とても

よい機会でした。

きると刺激になり、有意義

大変有意義な会議でした。

できれば行政の方（市や保健課の

方となど）にも毎回出席していた

だければ良いと思いました。


